



ACTUALITÉS



Chères adhérentes, chers adhérents,

Nous avons traversé le mois d'octobre à toute allure, profitant ça et là de quelques jolis rayons de soleil, savourant des moments paisibles et d'autres plus agités (merci aux sorcières et autres fantômes de nous avoir bien effrayés) et troquant définitivement nos petites blouses pour de doux lainages. Et nous voici en novembre, un beau mois, mais il faut aimer le gris et avoir l'oeil pour saisir la palette de lumière.

L'ASEL recherche un animateur ou une animatrice pour son activité « gym des bébés marmottes »

Descriptif du poste :

imaginer et mettre en place des parcours d'adresse et de motricité pour des enfants de 18 mois à 3 ans (accompagnés d'un parent) et animer les séances. Celles-ci se déroulent dans la salle de motricité de l'école maternelle des petites maisons de Saint-Martin d'Uriage, le samedi matin hors vacances scolaires.

Profil recherché :

diplômé licence STAPS / DEJEPS / BPJEPS / CQP (ou en alternance dans l'une de ces formations)

- Dynamique, motivé(e),
- Bon relationnel, esprit d'équipe et autonomie
- Débutant accepté
- Permis B obligatoire

CDD avec possibilité d'évolution vers un CDI

Poste à pourvoir dès que possible

Candidature à envoyer à gym.bebemarmotte@asel-smu.fr en joignant CV et lettre de motivation.

L'ASEL recherche un.e bénévole pour sa communication

Nous recherchons activement un.e bénévole qui pourrait prendre en charge la communication au sein de l'ASEL, l'objectif étant de mettre en avant nos activités culturelles et sportives et d'améliorer la visibilité de l'association.

Principales missions :

- communiquer via différents supports numériques locaux ;
- créer des affiches pour nos prochains événements (fête des 50 ans de l'ASEL et autres événements à venir) ;
- mettre à jour et alimenter la page facebook de l'association (article et photos, avec l'aide des référents d'activité).

Si vous souhaitez donner un peu de votre temps, n'hésitez pas à rejoindre l'équipe de l'ASEL.

Contact : Florence LOBEY : 06 89 77 95 46

L'ASEL recherche un.e bénévole pour son support informatique

Nous recherchons une personne qui pourrait nous apporter des conseils afin d'améliorer l'utilisation des outils informatiques mis en place et/ou plate-forme utilisées (essentiellement site internet sur wordpress, hébergement chez ionos et ses services associés, sauvegardes). Cela ne prendrait que quelques heures sur la saison mais rendrait un grand service à l'association.

Si vous êtes prêts à nous aider, vous pouvez contacter Isabelle, notre assistante de gestion administrative : info@asel-smu.fr

Zoom sur l'activité DENTELLE AUX FUSEAUX

La dentelle, symbole de délicatesse et de sophistication, est un art textile qui traverse les siècles avec une élégance intemporelle. La dentelle aux fuseaux fait partie de notre patrimoine artistique et il est essentiel de préserver ce savoir-faire que maîtrisent plusieurs dentellières expertes au sein de l'ASEL.

Pour partager leur passion, elles vous proposent de les retrouver tous les jeudis de 14h à 17h à la maison des associations (salle au 1er étage). C'est avec grand plaisir qu'elles vous accueilleront et vous transmettront leur savoir-faire, que vous soyez débutant.e ou déjà pratiquant.e.

Contact : dentelle@asel-smu.fr ou Marie-Pierre au 04.76.89.63.71.



Prochain atelier sculpture/modelage du samedi après-midi

Samedi 6 décembre : cadeaux de Noël (toutes techniques)

Le stage de déroule dans l'atelier poterie au RDC de la maison des associations, de la Richardière.
Les inscriptions se font en ligne, avant le stage, via notre site.

Nos cours sont axés sur le développement et l'encouragement à la créativité libre avec comme fil conducteur un thème choisi pour chaque atelier. Que vous soyez débutants, confirmés, le rythme et les goûts de chacun sont respectés.

Techniques variées

Ambiance décontractée, conviviale et stimulante

Plus d'informations et inscriptions par [ICI](#).



Un joli succès pour notre marche solidaire « octobre rose »



Dans le cadre de la campagne OCTOBRE ROSE et grâce à notre section marche dynamique, une marche solidaire s'est déroulée pour la 4ème année consécutive, le dimanche 5 octobre dernier.

Ouverte à tous, cette marche était organisée au profit de l'association Ruban Rose qui aide au développement des actions de prévention et de dépistage des cancers du sein ainsi qu'à la recherche de traitements.

Une belle balade d'un peu plus de 7 km et 200 m de dénivelé au départ de la place du village. Chacun à jouer le jeu en portant quelque chose de rose (chapeau, tee shirt, accessoire) pour marquer l'adhésion à ce mouvement. La cagnotte constituée des inscriptions et dons sera intégralement versée à l'association Ruban Rose.

Un grand merci pour votre participation à cet événement cher à nos coeurs.
Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine !

Dorothée, Cathy et Florence



Retour sur notre stage tir à l'arc du 27 octobre dernier

Ce premier mini stage animé par Norbert, entraîneur diplômé, a réuni des archers aussi bien débutants que confirmés. Le matériel de tir (arcs et flèches, protection) était mis à disposition par l'ASEL.

Le tir à l'arc est une activité qui requiert précision, calme et concentration. Merci aux enfants pour leur écoute.

Ce stage leur a permis de progresser dans leur pratique.

D'autres stages seront programmés au cours de la saison...
à suivre sur notre site internet

Contact : tiralarc@asel-smu.fr



Pour préparer Halloween, le traditionnel atelier citrouille avec Sandrine

Comme chaque année, un stage spécial citrouilles s'est déroulé dans l'atelier d'arts plastiques pour le plus grand bonheur des enfants. Les deux sessions proposées ont affiché complet.

Après l'avoir creusée et creusée, sculptée puis décorée, chacun est reparti avec sa citrouille personnalisée. Il ne restait plus qu'à l'installer et y glisser une bougie à la nuit tombée...
Frisson garanti !



Nouvelle saison pour nos « bébés marmottes »

Les séances se déroulent le samedi matin dans la salle de motricité de l'école maternelle des Petites Maisons. Nous avons à disposition du matériel permettant de proposer aux bébés et jeunes enfants (de 17 mois à 3 ans) des parcours ludiques, des jeux individuels ou collectifs. Ils grimpent, sautent, rampent, courent, s'amusent, se dépensent tout en prenant conscience de leur corps.

Dans une ambiance familiale, puisque chaque enfant est accompagné d'un parent, l'enfant apprend aussi le partage et la collectivité. Ces séances permettent également des moments d'échange entre parents qui prennent aussi en compte le bébé de l'autre et c'est important.

Les parents sont ravis et les petits aussi !

Contact : gym.bebemarmotte@asel-smu.fr



*Au plaisir de vous croiser au détour d'un chemin sur Saint-Martin d'Uriage
 Florence LOBEY, présidente ASEL*